

Communiqué de presse
Berne, le 25 juin 2025

Assemblée des délégués de fenaco : hommage à Martin Keller, président de la Direction

La 32^e Assemblée ordinaire des délégués de fenaco société coopérative a eu lieu le 25 juin 2025. Les membres ont approuvé toutes les affaires statutaires. Cette assemblée était placée sous le signe du changement de direction à la tête de l'entreprise : le 1^{er} juillet 2025, Martin Keller passera officiellement les rênes de la présidence de la Direction à Michael Feitknecht.

Près de 300 délégués et personnes invitées ont participé à la 32^e Assemblée ordinaire des délégués de fenaco société coopérative, qui s'est déroulée au Swisstech Convention Center à Lausanne (VD). Ensemble, les personnes présentes se sont penchées sur l'exercice 2024 et ont évoqué l'avenir ([voir communiqué du 13 mai 2025](#)). L'Assemblée des délégués a accepté toutes les demandes du Conseil d'administration. Elle a notamment approuvé le rapport de situation, les comptes annuels consolidés, les comptes annuels de la maison mère ainsi que l'emploi du bénéfice résultant du bilan 2024. En outre, l'Assemblée a donné décharge aux membres du Conseil d'administration et réélu l'organe de révision Ernst & Young AG pour l'exercice 2025.

Hommage à Martin Keller

L'Assemblée des délégués s'est terminée par un hommage à Martin Keller. Après quinze années passées dans l'entreprise, dont treize comme président de la Direction, ce dernier cède officiellement son poste à Michael Feitknecht le 1^{er} juillet 2025 (voir [communiqué du 5 avril 2024](#)). Martin Keller a marqué et dirigé fenaco avec beaucoup de succès. Le produit net de fenaco a notamment progressé de moins de CHF 6 Mrd à plus de CHF 7 Mrd durant son mandat. Le taux de fonds propres a également augmenté, passant d'un peu plus de 40 % à plus de 65 %. Sous sa direction, fenaco a développé de nouveaux secteurs d'activité, investi dans la durabilité et l'innovation et osé tenter l'expérience à l'étranger. Les accomplissements de Martin Keller ont été salués sous divers angles : le président du Conseil d'administration, Pierre-André Geiser, a honoré Martin Keller en soulignant son engagement de tous instants en faveur des intérêts des paysans et des paysannes suisses. Susanne Ruoff a abordé la perspective de l'économie suisse, notamment sa perception de Martin Keller et de fenaco. Et Kristian Hundebøll, ancien CEO du groupe danois DLG et membre du Conseil d'administration d'Intercoop Europe, a illustré le travail de Martin Keller du point de vue des coopératives agricoles européennes. Le mot de la fin est revenu à son successeur, Michael Feitknecht, qui a salué la gestion d'entreprise de Martin Keller guidée par des valeurs, avant de lui adresser ses sincères remerciements.

Contact médias

fenaco société coopérative

Service de presse

media@fenaco.com

+41 58 434 00 35

A propos de fenaco société coopérative

fenaco est une société coopérative agricole qui repose sur une idée de 150 ans. Elle appartient à 137 LANDI et à leurs 40 000 membres, dont plus de 23 000 sont des paysannes et paysans suisses actifs. L'entreprise œuvre dans les domaines d'activité Agro, Industrie alimentaire, Commerce de détail et Energie. Elle s'engage à fournir aux consommateurs et consommatrices des denrées alimentaires saines, sûres, d'excellente qualité et produites de manière durable – de la terre à la table. Elle approvisionne aussi la population en biens de consommation courante et en énergie. Des marques de renom comme UFA, RAMSEIER, Volg, LANDI et AGROLA font partie de fenaco. Société coopérative dont le siège est à Berne, elle emploie plus de 11 000 collaboratrices et collaborateurs et a enregistré en 2024 un produit net de CHF 7,29 Mrd.

www.fenaco.com